
TÉMOIGNAGES

Chambre des communes,

Le 19 mai 1948.

Le Comité spécial des prix se réunit à 4 heures de l’après-midi, sous 
la présidence de M. R. W. Mayhew, président suppléant.

Le président suppléant: A l’ordre, s’il vous plaît.
M. Thatcher: Monsieur le président, avant de céder la parole à 

Me Monet, je tiens à dire ceci: à la dernière séance, Me Monet ou quel
qu’un d’autre a commenté, je pense, et nous avons tous débattu la ques
tion de savoir combien de temps devait durer notre enquête sur les fruits 
et les légumes. B s’agissait ensuite d’arriver aux textiles. Je ne sais 
si nous en sommes venus à une conclusion, parce que j’ai dû m’absenter ; 
mais j’ai réfléchi et, à mesure que le temps passe, je trouve qu’ayant 
examiné comme nous l’avons fait plusieurs compagnies à cet égard, com
pagnies qui ont toutes fourni des renseignements plus ou moins analogues, 
le Comité devrait le plus tôt possible essayer d’aborder l’industrie textile 
et d’étudier cette question. Je ne sais si Me Monet et Me Dyde seront 
prêts à le faire, mais je crois que nous pouvons maintenant tirer assez bien 
toutes les conclusions dont nous avons besoin à l’égard des fruits et des 
légumes.

Me Monet : En réponse à cette question, monsieur Thatcher, je dé
sire préciser que, s’il n’y a pas de réunion le vendredi et le lundi, le ven
dredi de cette semaine (puis-je signaler que j’ignorais tout de la chose, 
et que les membres du Comité devront prendre leur propre décision à ce 
sujet), mais en ma qualité d’avocat, je tiens à savoir si, oui ou non, il y 
aura réunion le vendredi et le lundi, afin que nos dirigeants puissent 
prendre une décision et organiser la comparution des témoins. J’ajoute 
que je compte terminer l’enquête sur les fruits et les légumes mardi soir. 
Il nous reste à interroger quelques témoins qui viendront de Montréal afin 
de représenter le marché montréalais ; ils ont été convoqués, ont répondu 
au questionnaire qui leur avait été dressé, et se sont présentés la semaine 
dernière ; mais on leur a demandé de rester à Montréal jusqu’à demain, 
de manière à permettre aux messieurs de l’Ouest qui étaient ici hier de 
se faire entendre. J’espère que l’enquête sur les fruits et les légumes 
prendra fin mardi soir, et j’ai pensé qu’il serait opportun de consigner la 
chose au compte rendu.

M. Thatcher : Cela représente naturellement une autre semaine, 
monsieur le président. B me semble que, vu qu’il ne nous reste que cinq 
ou six semaines de session, voilà une période de temps bien considérable 
à consacrer aux fruits et aux légumes.

Me Monet : J’allais faire observer que tel était notre plan au début : 
nous n’entendions pas en finir avant mardi soir avec les fruits et les 
légumes. J’ajoute un mot : nous ne serons décidément pas prêts à ouvrir 
l’enquête sur les textiles avant le 1er juin.

M. Thatcher: Cela veut-il dire que nous ne pouvons terminer toute 
l’enquête sur les textiles, l’acier et le reste en un mois?

Me Monet : Vous me posez la question?
M. Harkness : La réponse est non.
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